

Heidelberg 7. Mai 1821.

Aufgezeichnet vom Geheimrat!

Viele Anfragen über die Vermödung des Druck. des Dras.

an mich u. in meine Auftrag an andere sind nicht richtig.

Von der Sonderausgabe habe ich 23 Exemplare bekommen;vom 14 hat Hahn in meine Auftrag und auf meine Kosten ver-  
richtet (wodurch er mir 10 M. für Vergütung verrechnet hat)  
und ich habe es mir verdient. Vom N. Archiv habe ich  
nicht 12, sondern nur 9 Exemplare erhalten, davon eins  
von Hahn (mein gewöhnliches N. A. Entgegen) und 8 aus London.Von diesen kann eins, wenn Sie es wünschen, <sup>4</sup> noch wieder  
abgeben und werde diese weniger an das Büro schicken,(ein habe als Nachdruck als Vergabe des Druckes gegeben), ich  
bitte mich darüber, wenn Sie es wünschen, 3-4Exemplare des Buchdrucks erhalten zu lassen, da auch  
ich gern einige Exemplare in Reserve behalten möchte;man wird später doch von diesem oder jenem Seite an mich  
durchdringen wünschen, und es ist dann unangenehm, wenn  
man nicht sagen darf.

Kun